

# En voyage



**Tu les répéteras à tes enfants ; tu en parleras quand tu seras chez toi, quand tu seras en voyage, quand tu te coucheras et quand tu te lèveras.**

## **Deutéronome 6.7**

Nos journées sont chargées. Entre le travail, l'école, les courses, la maison... Comment mettre en application ce verset ?

# Utilisez le temps que vous avez

Pour ma part, depuis presque 2 ans, j'utilise ma voiture. Depuis le temps, elle doit être bénie ou convertie ! Ok, j'arrête de plaisanter.

J'ai 10 minutes de voiture entre la maison et l'école. J'emmène systématiquement les enfants à l'école le matin. Le soir, c'est plus aléatoire : mon mari ou moi.

## **Du coup, je profite de ces 10 minutes matinales pour répéter et parler de Dieu à mes enfants.**

Comment ? Selon notre humeur. Le tout, c'est de passer un bon moment ensemble à parler de notre Père Céleste.

On arrive beaucoup plus disposé à l'école ou au travail.

Quelques exemples :

- Ecouter de la louange (pour enfant ou adulte). Les enfants aiment connaître les chants du dimanche matin au culte.
- Ecouter une histoire de la bible racontée.
- Parler de ce qu'ils ont appris le dimanche précédent au culte des enfants. La répétition renforce l'apprentissage. Ils se souviendront mieux et plus longtemps des leçons qu'ils vous ont racontées plusieurs fois. Cela vous permet aussi de suivre ce qu'ils ont appris et de les aider à créer du lien entre toutes leurs connaissances.
- Avoir des moments de louange et d'adoration spontanée. Ce sont des prières d'une phrase courte et rapide pour remercier Dieu : « merci pour le soleil du matin », « merci parce qu'aujourd'hui on va aller au spectacle avec l'école », « merci pour les fleurs rouges au bord du chemin »... Cela leur permet de comprendre et de vivre que la louange n'est pas une nébuleuse spirituelle réservée aux adultes et uniquement le dimanche matin.
- Quizz de la bible. Je leur pose des questions sur des histoires de la bible qu'ils connaissent. Le but n'étant pas de les mettre en difficulté mais de faire de la répétition de manière ludique.
- On chante. En canon, en soliste. Mes enfants s'amuse à faire les instruments.

- Chaque semaine, nous apprenons un verset de la bible avec la référence. Nous inventons pour chacun une comptine, une mélodie ou une manière de frapper des mains. Autant de moyens mnémotechniques pour s'en souvenir. C'est agréable de les apprendre et les connaître en famille. Dans la voiture, on en répète plusieurs chaque matin. Ce sont des armes puissantes pour les situations qu'ils vont vivre tout le long de la journée. Nous choisissons soit le verset de leur leçon du culte des enfants, ou le verset d'un chant à l'église ou des choses du quotidien (sur les thèmes de nos paroles, de l'amour envers l'autre, de l'amour de Dieu pour nous...)

Ces moments sont souvent de grands moments de rire et de complicité. Mais parfois aussi de douceur car nous ne sommes pas encore bien réveillés.

Mais c'est toujours un plaisir d'être ensemble à parler de notre Papa Céleste et de notre ami Jésus.

**Que vous vous leviez, que vous soyez en voyage ou chez vous : répétez avec vos enfants combien Dieu est bon pour nous. Cela édifiera aussi bien vos enfants que vous.**

Que Dieu vous bénisse et vous accorde de la créativité dans votre quotidien pour passer du temps en famille avec Lui.

Vous pouvez avoir une opinion différente voire même divergente de celle de l'auteur de ce texte. Cependant, nous vous demandons de rester fraternels et respectueux dans vos commentaires et de viser d'abord à encourager chacun et chacune, comme nous le faisons nous-mêmes au TopChrétien.

*Elodie Bonneau* [S'ABONNER](#)

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



211 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2023 -  
www.topchretien.com